

Del Director

Miscelánea

A las personas que me hayan tratado durante mis largos años de actividad mental, básteles la noticia de que me sostengo en mi posición. Frente a las que no me conocen, debo declarar que me faltan fuerzas para exponer con claridad mis pensamientos.

*

Se dirá con justicia que mi tiempo pasó. Que lo único que nos queda y nos incumbe a los viejos, es callar y yo quiero callar . . . porque la única verdad del momento es que el mundo padece una horrible pesadilla; toda la civilización está atacada de la furia de destrucción. Europa no existe ya. Los hombres a quienes estábamos vinculados parecen haber desaparecido del mundo de los vivos. Francia calla porque una fuerza material y ciega la ha hecho enmudecer. Aquí callamos porque ya nada nos interesa y se ha perdido todo elemento de juicio y todo valor de opinión.

*

Hago constar simplemente todavía una vez más:

1.º —Que no soy demócrata: que no creo en